



4月6日、新しく9名の教職員を迎えた中部中学校の令和3年度がスタートしました。新型コロナウイルスの感染状況は、まだまだ予断を許さない状況ではあるものの、昨年度末の修了式同様に、新2・3年生が一堂に会して体育館で着任式と始業式を行いました。生徒たちは、どの子も明るく生き生きとして、新しい学年になったことを素直に喜んでいる様子でした。しかし、一方では、どんな一年になるのだろうかという、期待と不安が入り混じったような表情が見え隠れしていたこともまた事実です。そんな生徒たちに、校長からは次のような話をしました。

「今年の、中部中学校のテーマは、**一路邁進**（いちろまいしん）としました。一路邁進とは、目標に向かって、一つの道を努力しまっすぐに進むことです。2年生の皆さんは、自らの特性、個性を見つめて、未来の自分を想像するという、言わば自分探しの1年になるでしょう。また、3年生の皆さんは、目の前の進路について考え、決めた目標に対して努力を怠ることなく取り組む1年としてほしいです。それでは、新たに迎える1年生と合わせ552名の乗組員を乗せ中部中丸の出航です！」



着任式がありました！～計9名の転入・新任の教職員を迎えて

始業式に先立って、今年度新たに中部中に赴任した、右の教職員9名の着任式を行いました。どの先生も意欲にあふれ、生徒たちの前で元気よく挨拶をしていました。

それぞれ、生徒たちへの関わり方は違いますが、この1年間一生懸命に教育に取り組んでいきますので、どうぞよろしくをお願いします。

なお、転入・新任の教職員につきましては、別途配付の「着任のご挨拶」もあわせてご覧ください。また、新職員のプロフィール紹介は、この学校だよりで、順次行いますので、お楽しみに！

- | | |
|--------------------|----------|
| ★ 川村 一敬（かわむら いっけい） | ※教頭先生 |
| ★ 杉本 幹太（すぎもと かんた） | ◆教科は国語 |
| ★ 行方 良子（なめかた よしこ） | ♫教科は英語 |
| ★ 谷口 稀依也（たにぐち まいや） | @教科は保健体育 |
| ★ 土井 礼子（どい れいこ） | ★教科は英語 |
| ★ 石川 翔大（いしかわ しょうた） | *教科は社会 |
| ★ 山中 祐樹（やまなか ゆうき） | ◎事務室 |
| ★ 打田 由美（うちだ ゆみ） | #事務室 |
| ★ 福田 ユミ（ふくた ゆみ） | ☆事務室 |

今年度最初の つ・ぶ・や・き …

◆ついにこの日が来た。2021年度（令和3年度）が始まった。この日は、毎年のようにドキドキワクワクするのは、先生なら私だけではないはず。もちろん生徒たちも同じで、私たち以上に気にしている。「どのクラスになるのやろ？」「担任の先生はだれやろ？」という具合である。たとえ、今日、万が一にもイマイチの気分になったとしても結論が早過ぎる。来年の3月には、「最高やったわ！このクラス」となるのだ。

◆新型コロナが終わらない…。終わらないなりにやるしかない。楽しもう！この1年を！！



着任式でのあいさつの様子（左から上の名簿順）